



NOTICAM

Diciembre 2023



Se posesionó nuestro Director para el Periodo 2024-2027

1

Camilo Agudelo ratificó su compromiso de seguir trabajando arduamente por mantener el liderazgo de la Corporación como una de las mejores autoridades ambientales regionales del país.

Ante el Gobernador de Huila Luis Enrique Dussán López, tomó posesión el ingeniero Camilo Augusto Agudelo Perdomo como Director General de la CAM para el periodo 2024-2027.

Agudelo Perdomo fue reelegido por el Consejo Directivo de la Corporación el pasado 20 de octubre y este jueves juró cumplir las obligaciones del cargo que se le otorga ante el mandatario de los huilenses para el próximo periodo constitucional que inicia este 01 de enero de 2024.

Nuestro Director ratificó su compromiso de seguir trabajando arduamente por mantener el liderazgo de la Corporación como una de las mejores autoridades ambientales regionales del país, promover el desarrollo sostenible con los sectores productivos, fortalecer la cultura ambiental para garantizar el respeto de los recursos naturales, trabajar articuladamente con las comunidades y las organizaciones ambientales, impulsar el ordenamiento territorial y robustecer la institución de capacidades al servicio de la ciudadanía.



“Queremos invitar a todos los huilenses a que nos sumemos a la gestión ambiental que se viene para los próximos cuatro años. Vamos a iniciar el proceso de formulación de nuestro Plan de Acción Institucional a cuatro años, que va a marcar la ruta de gestión de la institución. La conservación de los recursos naturales del departamento es un compromiso de todos, el gran objetivo que tenemos es construirlo con una amplia participación y con una vinculación de la sociedad huilense”, concluyó el Director Agudelo.



En la Corporación, celebramos la Novena de Aguinaldos y el almuerzo de Navidad, llenos de regalos, sabores y colores.

Del 16 al 22 de diciembre, compartimos maravillosos momentos de oración, alegría, música y esparcimiento con los colaboradores y sus hijos en nuestra entidad.

Celebrar la Novena de Aguinaldos hizo parte del cuidado integral de nuestros funcionarios, contratistas, judicantes y pasantes, estimulando en ellos el verdadero compartir y estar en alegría con las personas con las que trabajamos.

Almuerzo navideño

En un agradable ambiente, ofrecimos un almuerzo a todos nuestros colaboradores, con motivo de las festividades navideñas.

El almuerzo empezó con una eucaristía en agradecimiento por el 2023.

La actividad también contó con la presencia de nuestro Director General Camilo Augusto Agudelo Perdomo, quien departió y agradeció a todos por su empeño y esfuerzo demostrado en las jornadas de trabajo, exhortando a la familia CAM a continuar brindando lo mejor de cada uno para proteger el patrimonio natural de los huilenses.

Durante la jornada se sortearon anquetas navideñas y todos degustaron el delicioso almuerzo navideño.





Los más pequeños de la familia CAM gozaron de vacaciones recreativas



Con el objetivo de ofrecer un espacio seguro de sano esparcimiento, estimulante, divertido y enriquecedor, llevamos a cabo las vacaciones recreativas CAM 2023, creadas especialmente para los hijos de nuestros colaboradores, aportando a su formación y crecimiento con actividades lúdicas, recreativas y ambientales.

Durante dos días tuvimos variadas actividades en torno a los espacios que tenemos en la Corporación y la calidad humana con la que contamos.

En la CAM no solo nos preocupamos por los integrantes de nuestro equipo, sino también por su núcleo familiar, por ser estos pilares fundamentales y de gran valor para para la construcción de una mejor sociedad.



Gran Encuentro de Rodillones

4

Con el lema de "No hay jugadores jóvenes o viejos, los hay buenos y los hay malos", realizamos el Gran Encuentro de Rodillones, un encuentro amistoso entre nuestros colaboradores, hombres mayores de 50 años se llevó a cabo en la cancha de la sede principal.

Antes de empezar a jugar, ambos equipos realizaron un calentamiento riguroso de acuerdo a esta disciplina para luego empezar con los 90 minutos de juego.

El partido se desarrolló, siendo evidente que ambos equipos se encontraban en el mismo nivel. Cualquier error podría significar la derrota, lo que se pudo ver en varias oportunidades de gol de cada equipo.

